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Nos llena de alegría y gozo estar de nuevo con ustedes y poder compartiles lo que han sido algunas 
de nuestras actividades durante estos últimos quince días del mes de septiembre. El regreso a la 
presencialidad ha sido sin duda una experiencia maravillosa e increíble, el poder retomar casi en su 
normalidad la totalidad de nuestras actividades y ver como nuestra universidad nuevamente se ha 
llenado de vida, es una satisfacción que difícilmente se puede describir con palabras, pero a lo largo 
de este número de nuestra revista electrónica La Luciérnaga-e podremos disfrutar y constatar de los 
rostros de felicidad de todos los que formamos parte de esta gran comunidad educativa.

Es por esto que queremos dedicar con mucha gratitud este número a cada uno de los protagonistas 
de las historias que aquí contaremos, reconocemos y felicitamos a aquellos que han obtenido un logro 
personal y/o profesional, a quienes nos han representado en algún concurso, y a todos aquellos que 
desde sus propias actividades hacen vivos los valores de fe, fraternidad, servicio, justicia y compromiso 
al servicio de los demás y que nos caracterizan como comunidad lasallista.

Agradecemos como siempre ha todos aquellos que nos han compartido sus historias a través de sus 
textos y sus imágenes y que nos permiten conocer sus intereses e inquietudes, ayudándonos a enriquecer 
nuestros conocimientos y nos motivan a continuar dando lo mejor de nosotros. 

De igual forma compartimos con alegría que este regreso a la presencialidad nos ha permitido 
conformar nuevamente al TEAM Luciérnaga, agradecemos a todos los que respondieron a las diferentes 
convocatorias y felicitamos a los alumnos seleccionados, estamos seguros que su trabajo enriquecerá 
y fortalecerá nuestra labor de comunicación. No se pierdan nuestro siguiente número en el cual 
estarémos presentando a cada uno de sus integrantes.

Por último, les recordamos que las páginas de la Luciérnaga-e están abiertas para todos nuestros 
docentes, alumnos y exalumnos, administrativos y padres de familia que deseen compartir sus historias 
con la comunidad educativa, esperamos poder contar con sus aportaciones.
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con Indivisa Font
Indivísate para todo

DE LA SALLE

1

Indivisa Font es para todos y para todo. Por ello, traemos una 
recopilación de 10 datos para conocerla mejor e indivisarnos como 
todo un lasallista.

10  – Fue diseñada con técnicas de diseños de autos
Las formas tipográficas de Indivisa Font fueron trazadas mediante 
curvas algorítmicas; la misma técnica presentada por Pierre Bézier 
en 1968 durante su estadía en Renault. El ingeniero realizaba así el 
diseño de autos asistido por ordenador.

9 – Su lanzamiento fue en México
La tipografía Indivisa Font está disponible en más de 80 países, 
pero su lanzamiento internacional se realizó desde La Salle Cancún. 

8  – Celebra la diversidad mundial
Nuestra tipografía es un elemento unificador que permite 
reconocernos como parte de una gran familia. Al mismo tiempo, 
ayuda a celebrar la diversidad de la comunidad mundial.

7 – ¿Desde cuándo existe?
Indivisa Font fue lanzada a nivel global en noviembre de 2018. 
Prácticamente es uno de los distintivos más recientes de los 
lasallistas. 

6 – ¿A cuántos idiomas llega?
Cuenta con 25,000 glifos para 270 idiomas del alfabeto latino.

5 – Es ideal para diferentes tipos de texto
Cuando la descargues, encontrarás dos familias tipográficas, Display 
(para textos de imapcto, más relacionados con títulos) y Text (que 
facilita una lectura larga). Cuentan con 28 variantes tipográficas, de 
las cuáles 16 son para lectura y 12 para textos de impacto. 

4 – Se construyó a partir de matemáticas
Para agilizar la producción de las distintas variantes tipográficas 
de esta nueva fuente, Indivisa Font utilizó un método matemático 
conocido como interpolación; consiste en generar instancias de 
cada signo a partir de variantes que funcionan como extremos 
maestros.

3 – Tiene una relación amigable con distintos softwares
La codificación se realizó al asignar un código hexadecimal de 
un estándar de programación conocido como Unicode a cada 
signo. Esto permite que las fuentes tipográficas sean reconocidas 
por distintos softwares y ordenadores considerando la brecha 
tecnológica mundial.

2 – Es ganadora de prestigiosos premios 
Después de su lanzamiento, Indivisa Font ganó el Premio Diseña 
México 2018, en la categoría de Diseño de Comunicaciones Visuales

1- Nos hace más fuertes como comunidad
Indivisa Font representa nuestra tradición continua y renovada 
con proyección de futuro. Es reflejo de nuestro tiempo; de nuestra 
unión en espíritu y cuerpo como una sola familia diversa y plural; 
una familia que comparte en su ADN la búsqueda de trascender 
transformando a la sociedad con base en la educación lasallista.

FUENTE: 

https://hoy.lasalle.mx/indivisate-en-casa-10-datos-de-indivisa-font-la-letra-de-la-salle-

en-todo-el-mundo/
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Las autoridades de la Escuela Preparatoria Unidad Condesa 
reconocen y felicitan al Mtro. Alan López Velázquez

 por haber concluido sus estudios de Doctorado en Educación.

 RECONOCIMIENTO
A GRADO ACADÉMICO

RECONOCIMIENTO

2

            ¡Muchas 
    Felicidades !
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Las autoridades de la Escuela Preparatoria Unidad Condesa 
reconocen, felicitan y agradecen al matrimonio Aboytes Hernández 

por su gran labor al frente de la C.P.F durante el periodo 2020 - 2022

 RECONOCIMIENTO
AL TRABAJO EN COMUNIDAD

RECONOCIMIENTO

2

¡Muchas 
                   Gracias !
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Simulacro 2022
19 septiembre

La comunidad de Prepa La Salle, participó del megasimulacro 
nacional celebrado el pasado 19 de Septiembre a las 11:19 en 
conmemoración de los sismos de 1985 y 2017.

Los simulacros nos recuerdan que nuestro país es muy activo 
sísmicamente y permiten practicar recomendaciones en materia 
de protección civil sobre qué hacer antes, durante y después de un 
sismo. También, informan y difunden la cultura de protección para 
los habitantes del país con el fin de que estén preparados en caso 
de que ocurra un sismo y puedan preparar las acciones en caso de 
emergencia.

#EnComunidadnoscuidamostodos

VIDA Y ACCIÓN

3
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Jornada de Oración 
por La Paz

Los alumnos de Prepa La Salle participaron de la Jornada de Oración 
por la Paz, celebrada en Plaza La Salle el pasado 19 de septiembre. 

Adicional a esta oración, nuestros alumnos compartieron un 
momento de reflexión por grupo en sus clases de formación 
durante esa semana.

VIDA Y ACCIÓN

3
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Jornadas de Integración
alumnos de 4to año

VIDA Y ACCIÓN

3

Del 26 al 29 de Septiembre, nuestros alumnos de 4to año de 
bachillerato, tuvieron la oportunidad de vivir sus jornadas de 
integración, acudiendo por sección a los campos deportivos de 
Santa Lucia para realizar diferentes actividades que permitieron 
la sana convivencia entre compañeros de diferentes salones, sus 
maestros titulares, coordinador y docentes.

Deseamos haya sido una experiencia que les permita seguir 
integrandose a su casa; Prepa La Salle, y a seguir con entusiasmo 
escribiendo su gran historia.
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Cambio de Mesa Directiva
C.P.F. 2022-2023

¡ Bienvenidos, les deseamos mucho éxito
 en todo lo que emprendan!

4

El pasado 23 de Septiembre del mes en curso, se llevó acabo la 
asamblea anual de la C.P.F en la que el matrimonio Aboytes 
Hernández rindieron su informe de gestión ante las autoridades de 
la Universidad La Salle.

Posteriormente el matrimonio Peniche Ávila fué nombrado 
como nuevos coordinadores generales de la comunidad, quienes 
presentaron a su equipo de trabajo y en conjunto tomaron protesta 
para el cumplimiento de sus funciones durante el periodo de 
gestión 2022-2023.

Al final el evento fué amenizado por la Estudiantina La Salle.
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Durante el fin de semana del 30 de septiembre, 01 y 02 de octubre,   
los integrantes de la nueva mesa directiva de la C.P.F se dieron cita 
en las instalaciones de Casa Tetela, para llevar a cabo su retiro 
inicial junto con las autoridades y coordinadores de la Escuela 
Preparatoria.

A lo largo del fin de semana tuvieron la oportunidad de realizar 
diferentes actividades y sesiones de trabajo, reflexión e integración 
que permitieron fortalecer los lazos entre los integrantes de 
la comunidad y el trabajo en conjunto con los directivos de la 
preparatoria.

El entusiasmo, alegría, disposición, participación, trabajo en equipo 
y compromiso que mostraron durante el fin de semana, serán sin 
duda valores que caracterizarán a esta nueva comunidad y a todas 
las actividades que realicen a lo largo de su periódo.

A nombre de las autoridades de la Escuela Preparatoria de la 
Universidad La Salle, y del TEAM Luciérnaga, les deseamos el mayor 
de los éxitos.

Retiro con la nueva 
Comunidad de Padres de Familia

2022-2023

¡ Trabajamos en comunidad !
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Misa Mensual 
CPF Septiembre 2022

¡ Viviendo la fe en comunidad !

4
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LASALLISTA EN ACCIÓN

Si conoces a un alumno o alumna que esté 
realizando alguna actividad destacada dentro 
o fuera de la universidad, compártenos sus 
datos y nosotros lo contactamos. 

Será un gusto conocer y compartir su historia. 

¿Conoces a un
lasallista 

en acción?

¡Denúncialo!

luciernaga@lasallistas.org.mx
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Panamericano
 de Parkour

LASALLISTA EN ACCIÓN

Hola mi nombre es Santiago Martínez Casas y quisiera contarte 
sobre el parkour.

El parkour es una disciplina y mas que una disciplina, un estilo de 
vida que consiste en expresarte a trevés del movimiento natural del 
cuerpo, también es el desplazarse  de un punto “a” a un punto “b” 
lo mas rápido, eficiente, ágil y seguro posible;  creado en Francia 
por David Belle a finales de los años 80 (1980) el parkour ha ido 
evolucionando a lo largo de los años y ha tenido  varios cambios 
durante esos años evolutivos, y hace poco fue aprobado para ser 
un deporte oficial para las próximas olimpiadas en Francia 2024.

Este deporte cuenta con 2 modalidades en competencia que son 
oficiales las cuales son: 

Freestyle: esta modalidad tiene como objetivo evaluar al atleta 
mediante la capacidad para desarrollarse y expresarse libre y 
seguramente en el spot designado, el atleta realizará una ronda 
con distintos movimientos de acrobacia, parkour e incluso puede 
utilizar distintos movimientos de otros deportes, como lo son 
pasos de baile entre otros.

Speedrun: esta modalidad consiste en desplazarse de un punto al 
otro pasando por distintos puntos de control designados por los 
jueces previamente al inicio de la competencia, y gana el que tenga 
mejor tiempo cumpliendo el recorrido, cabe mencionar que, si 
llegas a saltar algún punto de control, se le agregaran segundos de 
penalización al tiempo final del atleta. 

Este año el panamericano de parkour se llevará a cabo en Querétaro; 
empleando estas dos modalidades ya antes mencionadas, se 
dividirá en categorías Juvenil varonil y femenil (de 12-17 años) y la 
SENIOR varonil y femenil (18 en adelante). Yo tendré la oportunidad 
de representar a la CDMX en la categoría juvenil varonil. 

Para concluir, este deporte es totalmente libre y puede ser 
practicado por cualquier persona, aunque sea mayor, el parkour se 
trata de adaptarse a las necesidades que te proporciona el entorno 
y a partir de eso ir evolucionando para crear un movimiento natural 
y atractivo. Te invito a que lo pruebes y te sumes a esta gran familia 
que somos.

Santiago Martínez Casas
Alumno de 6to año

5
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Aficionado y
Luchador

LASALLISTA EN ACCIÓN

Skill Fly
Alumno Prepa La Salle

Este es un reporte donde les explicare un poco de lo que es la lucha 
libre y las perspectivas de ser aficionado y de ser luchador.
 
Para empezar, debemos saber… ¿Qué es la lucha libre?

La lucha libre es un deporte espectáculo, en el que evento tras 
evento, luchadores profesionales y preparados arriesgan su vida 
a través de maniobras, volteretas, llaves, lances y castigos para 
entretener a un público en general.

Desde la perspectiva de un aficionado, estos luchadores hacen 
que se vea tan fácil el realizar estos trucos, desde el punto de vista 
profesional, corremos un riesgo grande, ya que nuestra carrera es 
muy corta, y sumándole una mala caída, una llave mal ejecutada o 
un vuelo mal realizado, podemos llegar hasta perder la vida.

Muchos pseudoaficionados llegan a mencionar que la lucha libre es 
falsa, debido a que eso creen ellos, en mi experiencia y con un año 
de trayectoria, tengo (entre otras lesiones) una lesión de rodilla, un 
esguince en el pie izquierdo y una curvatura en la cadera, debido 
a las caídas. El ring donde trabajamos tiene unas medidas de 6x6 
metros, con una estructura de metal y tablas de madera, que al caer 
lastima nuestro cuerpo.

En la lucha libre existe la cultura de la máscara de luchador, la cuál 
protege la identidad de la persona que le da vida, como en mi caso, 
darle vida a Skill Fly, un personaje que me ha regalado experiencias 
inolvidables con gente del gremio como Intocable, Dr. Wagner Jr, 
Cibernético, Skayde y de la nueva escuela Bandido.

Tengo el honor de entrenar con el profesor Skayde, que ha luchado 
con los nombres de Jorge Rivera, Power Raider Blanco, La flecha, 
entre otros, es conocido por ser un maestro reconocido a nivel 
mundial y ser uno de los principales fundadores del estilo “a ras de 
lona” y llaveo mexicano.

Es  profesor  de  luchadores como Arez, Latigo, Bandido, Pentagon 
Jr, Rey Fénix, etc a nivel nacional. Cesaro, Ricochet a nivel 
internacional.

5
El profesor Skayde perdió la mascara el 7 de Marzo del 2007 en 
contra del príncipe de plata y oro, Místico, dando a conocer el 
rostro de Jorge Rivera Soriano, persona que le da vida a Skayde. 
Según las reglas de la Heroica Comisión de Box y Lucha Libre de 
la Ciudad de México, establece que después de 5 años tras perder 
la máscara, puede volver a enmascararse con diferente nombre, o 
en su defecto, con el mismo nombre pero al finalizar cada lucha, 
removerse la máscara
 
En resumen, la lucha libre es un deporte que pone en riesgo la 
vida de los gladiadores que suben al encordado para entretener y 
desestresar a varios aficionados, los cuales se dividen para apoyar 
al bando rudo o técnico, según sus gustos. En estos momentos yo 
laboro como rudo, sin un rudo no existe un técnico, y es el que 
se encarga de dar las “bases” para los movimientos que hará el 
técnico.

Este bello deporte nunca termina de sorprenderme, y espero pronto 
me puedan ver en grandes arenas de México y el mundo.
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PRÓXIMAMENTE
Nuevo Team Luciérnaga

2022-2023

LASALLISTA EN ACCIÓN

5
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Cortometraje
de un Lasallista

de Corazón
Rafael Franco

Exintegrante TEAM Luciérnaga
Descubre la historia con la que nuestros estudiantes participaron 
en el Festival Internacional de Cine Aladerri, en Chicago.     
                          
Sara es una historia de amor, pero con un rasgo muy negro (…) Esta 
historia surge porque una tía me la contó. En su familia se vivió 
algo parecido”, relató Mitzi Páez, guionista del cortometraje Sara, 
realizado por estudiantes de La Salle México, ganadores del Premio 
del Público en el Festival Internacional de Cine Aladerri, en Chicago.

El cortometraje Sara se desarrolla en un contexto rural, en el que 
las mujeres carecen del derecho a la libertad y sus matrimonios 
se arreglan a muy temprana edad. Esta temática llevó a los 
estudiantes de la licenciatura en Comunicación a recibir la mayor 
cantidad de votos del público que asistió al festival internacional y 
a ser nominado en la categoría Mejor corto estudiantil.

“Considero que la gente tomó en cuenta lo que quisimos demostrar 
sobre lo que vive la mujer en México y la forma en la que se narró 
la historia, con la dramatización del sonido, la música y las tomas. 
Todo fue muy dramático para conducirlos en esa historia”, dijo Aidé 
Jáuregui, productora del cortometraje.

Sara compitió contra otros 50 cortometrajes de 45 países del 
mundo. Sólo dos, incluido Sara, fueron mexicanos.

Rafael Franco, Aidé Jauregui, Carlos Camacho, Mitzi Páez, Benito 
Martínez, Daniela Gómez, Lauro Flores y Emilia Villaseñor, son 
quienes están detrás de este logro. Su labor creativa comenzó hace 
aproximadamente dos años y medio, en el taller de guión, y vio su 
realización en noviembre de 2021 en el taller de cine, acompañados 
por los docentes Eder Nieto y Roberto Jiménez.

En primera instancia, el cortometraje tuvo un gran recibimiento 
durante las “Nubes de oro 2021”, un evento anual realizado 
al interior de la Universidad, donde estuvo nominado en ocho 
categorías y ganó cinco (Mejor cortometraje, Mejor guión, Mejor 
fotografía, Mejor edición y el Premio del Público). Como resultado, 
tuvo la oportunidad de concursar en el Festival Internacional de 
Cine Aladerri (AIFF por sus siglas en inglés), en Chicago.

6

El AIFF es un evento avalado por la Internet 
Movie Database (IMDB), dedicado a la 
celebración de Cortometrajes. Apoya a 
los artistas, emergentes y establecidos, 
apasionados por la narración de cuentos 
a través del arte del cine.

“SARA”
Country: Mexico

Director: @aycarloscamacho
Writer: Mitzi Joyce Paez Cervantes
Producer: @aide.jrgui
DP: @rafael.frannco
Sound Mixer : @bennygilmusic
Art Director: María Emilia Villaseñor 
Chávez
AD: Daniela Gómez Quiroz
PA: Lauro Flores Eguiarte

Cast:

- Adriana Mariet
- Angel Ruiz
- Rafa Blásquez
- Mon Grisel
- Clement Davila
- Rafael Farías
- Jorge Aguirre
- Keisha Hernández

https://hoy.lasalle.mx/cortometraje-
lasallista-premio-internacional/
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Las autoridades de la Escuela Preparatoria Unidad Condesa reconocen 
y felicitan Rafael Franco y su equipo de trabajo por el premio obtenido.

 RECONOCIMIENTO
A PREMIO INTERNACIONAL

6

TEAM Luciérnaga felicita a 
Rafa Franco por el logro 

obtenido, agradecemos y 
reconocemos tu trabajo como 

integrante del team 2019



52 53

A más de dos años de la invitación para formar parte del TEAM 
Luciérnaga; publicación emblemática de nuestra comunidad 
lasallista, me gustaría compartirles mi experiencia.

La Luciérnaga, es una publicación que se genera en nuestra 
Universidad La Salle, Escuela Preparatoria. Los protagonistas son 
nuestras autoridades, docentes, alumnos, ex-alumnos y padres de 
familia.

Siguiendo con los avances tecnológicos surge nuestra modalidad 
on-line, nuestro interés como editores era volver a establecer un 
nuevo canal de comunicación, lo cual representa un desafío para 
poder llegar a toda nuestra comunidad.

En este gran proyecto, se busca publicar trabajos, experiencias, 
reflexiones, artículos, ideas que se han realizado por todos los 
lasallistas, nuestro objetivo es promover o dar a conocer lo grande 
que es nuestra comunidad y hasta donde hemos llegado dentro y 
fuera de esta.

COLABORACIÓN DOCENTE

Ser parte del 
TEAM Luciérnaga

Mtra. Tatiana Ramirez
TEAM Luciérnaga

7
Para mi es muy grato encontrar todo tipo de vivencias por parte 
de todos aquellos que lo comparten, desde participaciones en 
concursos, competencias, actividades extracurriculares de todo 
tipo como, deportivas, culturales y/o sociales, y eso me llena de 
orgullo, porque es el reflejo del gran trabajo realizado por todos.

Cada número para mi es un nuevo reto, porque siempre me 
encuentro con un sin fin de experiencias vividas de parte de los 
colaboradores y eso hace que se abran nuevas expectativas a 
nuestros lectores.

Agradezco a las autoridades, al Profe. Jonathan Armendariz y al 
Profe. David Silva, por darme  la oportunidad de colaborar en este 
gran proyecto.

REITERÓ MI COMPROMISO, para seguir participando de manera 
entusiasta.

Es un orgullo ser parte de este gran equipo y más el ser lasallista 
de corazón.
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Jean Paul Sartre fue un filósofo existencialista francés que nació 
en 1905 y murió en 1982. Su filosofía es peculiar pues su vida 
atravesó el turbulento siglo XXI, caracterizado por la primera y 
segunda guerra mundial. Algunos conceptos fundamentales en su 
filosofía son “náusea”, “libertad”, “responsabilidad”, “angustia” y 
“proyecto”.  Dos de sus obras filosóficas más importantes son El ser 
y la nada y El existencialismo es un humanismo.

La libertad y la elección son las piedras angulares de la ética 
sartreana. El ser humano está condenado a ser libre, no hay otro 
modo de ser, de tal manera que el hombre no está definido, no es 
una esencia fija sino que constantemente tiene que elegir y además 
elegirse a sí mismo: éste es el meollo de la existencia. Por ello, dice 
Sartre: “Cuando decimos que el hombre se elige, entendemos que 
cada uno de nosotros se elige, pero con esto también queremos 
decir que al elegirse, elige a todos los hombres”. Lo anterior 
conlleva un gran compromiso, una gran responsabilidad y por ende 
una angustia de saber si hemos elegido acertadamente.

Como parte de las actividades de la clase de Ética, los estudiantes 
debían escribir unas líneas en torno a la ética que propone Sartre. 
Algunas aportaciones muy valiosas de alumnos del salón 36 son las 
siguientes:
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Reflexiónes
en torno a 

Jean Paul Sartre

Mtro. Alejandro Argüelles
Coordinador de Sección

7



56 57

Nuestra nada, nuestra conciencia, 
nuestro lógos es lo que dirige al 
mundo; nosotros reflejamos lo 
que pensamos, lo que somos por 
dentro. Cada uno es un mundo 
afectando el mundo.

Cada elección que escogemos 
afecta a nosotros y nuestro 
alrededor, aunque eso para muchos 
no signifique nada, además siempre 
seguimos un patrón aunque no lo 
notemos.

El mundo, la realidad, es sólo un 
concepto establecido y al negarse 
a éste vemos el mundo de otra 
forma. Somos pasiones inútiles 
porque no tenemos ninguna 
dirección fija a la cual dirigirnos, 
y no tenemos esencia. Y nuestro 
infierno radica en nosotros mismos.

El hombre es uno más, entre otros, 
que mientras sigue su camino la 
realidad se va alejando del destino.

El hombre es libre de elegir, pero al 
ser completamente libre también 
elige por los demás. Esto le causa 
angustia, aunque crea siempre que 
ha elegido lo correcto.

Vivimos sin vivir. Las personas son 
quienes crean su propio infierno, 
pensando que es lo que merecen. 
Muchos piensan que nuestras vidas 
son insignificantes, y nosotros 
terminamos creyéndoles.

La humanidad se ha visto por 
varios años en una cierta condena 
en donde elegimos entre el 
bien y el mal constantemente, 
reforzando nuestra moral al igual 
que conciencia imponiendo lo que 
creemos que es correcto.

Que el hombre no tenga un sentido 
se representa como una pasión 
inútil y el encajar en la sociedad es 
el verdadero infierno.

Un hombre es lo que hace con lo 
que hicieron de él por lo tanto es 
responsabilidad nuestra conferida 
por la libertad que suponemos, que 
nuestros actos se dirijan al bien 
fundamentados en un objetivo que 
realice el bien común

No tenemos una esencia auténtica, 
si no que somos una combinación 
de la esencia de los que nos 
rodean.

El hombre que crea su mundo, 
pasando por la angustia de decidir, 
porque esa gran responsabilidad 
afecta a los demás.

Lo que nos rodea es lo que nos rige 
y hace que el mundo sea como es, 
entonces el hombre es una pasión 
inútil ya que su ser es interferido 
por el ser en sí (el mundo); por 
lo cual el infierno de nosotros 
es el otro ya que no nos deja ser 
nosotros mismos.
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Raya Valay Mario Román
Alumno de 5to grado

Matiz Duarte María José
Alumna de 5to grado

Patiño Gómez Mónica
Alumna de 5to grado

Hilerio Rodríguez Jesús Eduardo
Alumno de 5to grado

Mendiola Villafán David
Alumno de 5to grado

Hernández Peña Jimena Zoé
Alumna de 5to grado

Rodriguez Serrano Gladys Estela
Alumna de 5to grado

Torres Cortes José Miguel
Alumno de 5to grado

Batalla Aguilera Maximiliano
Alumno de 5to grado

Rodríguez Esparza Isa Emilia
Alumna de 5to grado

Barrera Aguilar Rodrigo
Alumno de 5to grado

Esquivel García Héctor Gerardo
Alumno de 5to grado
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El pasado 23 de septiembre del 2022 dentro de las diferentes actividades del evento 
GEOPOLIS 4.0 2022, se llevaron a cabo las eliminatorias del “Rally Académico 100 geógrafos 
dijeron”. En esta edición participaron 20 preparatorias incorporadas a la UNAM, entre ellas 
nuestra escuela, la Preparatoria de la Universidad La Salle; Unidad Condesa.  

El equipo estuvo integrado por:  

Neri Escorza Dana Sofia   
Olvera Martínez Jennifer Enola Miroslava 
Hernández Morales Isaac 
Raya Valay Mario Román 

El esfuerzo y entusiasmo de nuestros alumnos les permitió resultar ganadores en 2 rondas 
y llegar hasta cuartos de final. Cabe destacar que dicha participación incentivo en los 
estudiantes la intención de organizar un rally de conocimientos de geografía entre grupos 
o a nivel de sección.  Por lo que es muy probable que pronto tengamos una actividad similar 
en nuestra escuela.
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Hasta 4tos 
de final en 

GEOPOLIS 4.0 2022

Lic. Leticia Medellin
Docente
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Las autoridades de la Escuela Preparatoria Unidad Condesa y el TEAM Luciérnaga 
reconocen y felicitan a Santiago Vázquez 

por poner en alto el nombre de nuestra institución.

 RECONOCIMIENTO
A TALENTO CREATIVO

7

A la par de este rally, el alumno Vázquez García Christian Santiago 
quien es integrante del TEAM Luciérnaga, resultó ser uno de los 
6 ganadores en el concurso de fotografía “El territorio visto a 
través del ojo geográfico: los paisajes naturales y urbanos de la 
vida cotidiana”, dicho concurso es organizado por el Instituto 
de Geografía de la UNAM en el marco de celebración del Festival 
Geópolis 4.0 2022. 

En este sentido, una vez más estas participaciones permitieron 
avanzar en los objetivos: difundir conocimiento, inspirar 
vocaciones científicas y estimular el trabajo en equipo.  
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“Este espacio
está reservado 

para ti”

COLABORACIÓN DOCENTE
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Valeria Flores
Alumna 4to año

MI PUNTO DE VISTA

Amo Leer,
me apasiona escribir.

Aprendí a leer a los cinco años, pero no descubrí que era de mis 
grandes pasiones hasta que cumplí ocho. Unos meses después 
decidí que quería ser escritora para compartir mis grandes 
pensamientos con el mundo a través de las páginas de un libro, ya 
que a mi parecer esa es la mejor forma de conectar con la gente y 
dejarles un pedazo de mí dentro de ellos.

A pesar de lo que todos digan, yo creo que es uno de los trabajos 
más complicados de todos y desde que empecé a escribir pequeños 
relatos también comencé a pensar en mi futuro.

Tenía claro una cosa: El área IV es todo lo que podía estar hecho 
para mí en la universidad. Y si quería hacer las cosas así más me 
valía hacerlo en grande. Entraría en la UNAM.

Era un vistazo demasiado hacia el futuro para una niña de nueve 
años, pero quería ponerme en claro todas mis metas antes de que 
el tiempo me alcanzara sin que me diera cuenta.

A mediados de mi secundaria empecé a pensar en el siguiente nivel 
de mi preparación académica y no se me ocurrió mejor opción que 
La Salle para acercarme otro poco a mi sueño que cada vez se veía 
más como una realidad.

Llevo cerca de cuatro semanas en mi primer ciclo escolar en la 
preparatoria y no podría describir una mejor experiencia.

En el ambiente puede percibirse cierta hermandad entre las 
personas que están unidas por algo más fuerte que el nombre 
de una escuela. Es como si supieran que, aunque vengamos de 
diferentes lugares y nunca seamos totalmente parecidos, nuestros 
corazones latirán como si fueran uno mismo.

Acaba de terminar mi semana de exámenes para el primer periodo 
y aunque siempre me he considerado una buena estudiante, ahora 
más que nunca puedo asegurar que tendré que salir un poco de mi 
zona de confort para crecer académicamente.

8
No podría decir mucho más porque no he tenido tiempo de conocer 
más a fondo el lugar que será mi segunda casa por los siguientes 
tres años, así que trataré de concluir lo mejor posible.

Si soy honesta, puedo llegar a ser demasiado introvertida al 
tratar de interactuar con personas nuevas, pero cuando escribo 
todo es diferente. Siento que los pensamientos corren desde las 
profundidades de mi mente hasta la punta de mis dedos para 
controlar la pluma que guía la tinta a través del papel… La gente 
a veces se burla de mí por usar las palabras de una forma que 
casi nadie hoy en día hace, pero como dice la Santa Patrona de las 

chicas como yo: “Si tienes grandes ideas, tienes que usar grandes 
palabras para expresarlas (…)”. 

Por eso estoy aqui para escribir en La luciérnaga y formar parte 
de este gran equipo, porque quiero empezar a trabajar más 
formalmente con mi redacción y transmitirles, aunque sea una 
pequeña parte de mi esencia a través de las palabras de una revista 
tan interesante e importante como es La luciérnaga.

Así que nos estarémos encontrando con frecuencia en estas 
páginas, gracias por darte la oportunidad de leerme.
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La Salle se ha dedicado comprometidamente a la formación integral 
de sus

Universidad La Salle
´México

EN VINCULACIÓN
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